



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



Le trésor de la reine Amanishakheto

Ferlini proposa ces trouvailles à des acquéreurs potentiels grâce à la publication d'un premier catalogue, en italien, à Bologne en 1837, puis d'un second, en français, à Rome en 1838.

■ En 1839, une partie des richesses d'Amanishakheto fut acquise par le roi Louis Ier de Bavière (ces pièces sont aujourd'hui conservées au Staatliche Sammlung Ägyptischer Kunst de Munich).

■ L'autre partie était encore entre les mains d'un agent à Londres en 1842 et ce ne fut qu'en 1844, sur la recommandation de Richard Karl Lepsius, convaincu de l'authenticité et de l'importance de ces pièces de joaillerie, que la partie restante du trésor fut achetée pour l'Ägyptisches Museum und Papyrussammlung de Berlin.

